

Braz A A Brancato

Congreso- IRI- La Plata

Sección: Relaciones Políticas Internacionales

Las Cortes Españolas y la cuestión del reconocimiento de las independencias hispanoamericanas (1820-1823)

Braz Augusto Aquino Brancato*

Con la restauración, de un régimen constitucional en España, en el año 1820, después del éxito del movimiento revolucionario iniciado con el “Pronunciamiento de Riego” en Las Cabezas de San Juan, las Cortes volvieron a reunirse y, entre otros muchos asuntos de gran relevancia, la cuestión de las independencias hispanoamericanas pasó a ser discutida. En esta ponencia se examina la discusión del tema: “pacificación de la América” en aquel entonces.

* Pontifícia Universidade Católica do Rio Grande do Sul

Programa de Pós-Graduação em História – FFCH

Porto Alegre-RS- BRASIL